

Viviendo nuestra misión del EMM

I. Oración y bienvenida (El y Ella)

II. Objetivo (Ella)

Leer textual:

El objetivo de esta charla es profundizar en el significado de la misión del Encuentro Matrimonial Mundial y comprender como podemos vivirla como pareja para alcanzar el sueño de cambiar el mundo.

III. Lectura Bíblica Juan 15:1-17 (El)

(Ver página 3)

IV. Compartir lo que nos dice a nosotros la lectura. (El y Ella 1 min. c/u)

Mentalidad:

Se sugiere subrayar lo que más nos impactó de la lectura y explicar por qué. Estos versículos contienen una importante promesa y sentencia de Dios: el que permanece en Cristo, crece y da fruto. El que no, se seca y muere. Y por último nos aclara lo que quiere de nosotros: “ámense unos a otros, como yo los he amado.”

V. Leer Visión y Misión del EMM (Ella)

VI. Compartir cual era mi actitud sobre la misión. (El y Ella, 2 min. c/u)

Mentalidad:

Recordar cuando fue la primera vez que la leíste. ¿En tu FDS? ¿Después de haber caminado dentro del movimiento? ¿Cual fue tu actitud respecto a esas palabras? ¿Quizás no les diste importancia, ni las tomaste en cuenta? ¿Quizás no parecieron relacionarse contigo, sino con “la organización” del Encuentro Matrimonial Mundial, como cuando en una empresa cuelgan en la pared su visión y misión para explicar quienes son o que hacen? ¿Quizás al trabajar en el movimiento pensabas que tu responsabilidad era solo el cumplir con tu apostolado o servicio y alguien mas se encargaría de todo lo demás o simplemente te parecía que la misión no era alcanzable? Detalla tu actitud y los pensamientos que tenias respecto a esa manta o banner colgado en la pared durante los fines de semana o noches de comunidad.

VII. Releer misión y leer su análisis. (El)

VIII. Compartir nuestra nueva actitud hacia la misión (El y Ella, 2 min. c/u)

Mentalidad:

Reflexionen en el significado de la misión ahora. Descubrieron algo nuevo? A veces al leer las frases “renovar la iglesia y cambiar el mundo” pensamos que es solo un sueño imposible, sin embargo quizás ya han visto alguna transformación en su propio mundo, o sea ustedes, su familia y las personas que los rodean. También pueden notar que el dialogo es la herramienta que aprendemos en el fin de semana para lograr relaciones “íntimas y responsables”, a través de comunicar nuestros sentimientos sin enjuiciar o culpar a nadie por ellos. Finalmente, todos formamos parte de esa “comunidad de apoyo continuo para llevar este estilo de vida” y los servicios y apostolados que hacemos tienen como fin apoyar esta misión.

Compartan ahora cual es su actitud ante la misión. Recuerden momentos en que han vivido la misión del EMM a través de sus apostolados, servicios o su propia transformación. Describan sus sentimientos al recordar eso ahora.

Al final del compartir, leer textual:

Como podrán ver, el valor de nuestra misión reside en ponerla en acción. No solo como movimiento, sino como pareja.

IX. Pregunta para 10/10:

¿Qué cambio de actitud debo hacer para vivir con pasión la misión del EMM?

X. Leer “Tareas para Alcanzar la Misión del EMM”

XI. Compartir abierto

¿Qué acción específica estoy dispuesto a hacer para apoyar la misión del EMM?

Lectura Bíblica

Juan 15, 1-17

Yo soy la vid verdadera y mi Padre es el labrador. Toda rama que no da fruto en mí la corta. Y todo sarmiento que da fruto lo limpia para que de más fruto.

Ustedes ya están limpios gracias a la palabra que les he anunciado, pero permanezcan en mí como yo permanezco en ustedes. Un sarmiento no puede producir fruto por sí mismo si no permanece unido a la vid; tampoco ustedes pueden producir fruto si no permanecen en mí.

Yo soy la vid y ustedes los sarmientos. El que permanece en mí y yo en él, ese da mucho fruto, pero sin mí no pueden hacer nada. Al que no permanece en mí lo tiran y se seca; como a los sarmientos, que los amontonan, se echan al fuego y se queman.

Mientras ustedes permanezcan en mí y mis palabras permanezcan en ustedes, pidan lo que quieran y lo conseguirán. Mi Padre es glorificado cuando ustedes producen abundantes frutos: entonces pasan a ser discípulos míos. Como el Padre me ama a mí, así también los he amado yo: permanezcan en mi amor. Si cumplen mis mandamientos, permanecerán en mi amor, como yo he cumplido los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor. Les he dicho todas estas cosas para que mi alegría este en ustedes y su alegría sea completa.

Este es mi mandamiento: que se amen unos a otros como yo los he amado. No hay amor más grande que dar la vida por sus amigos, y son ustedes mis amigos si cumplen lo que les mando. Ya no les llamo servidores porque un servidor no sabe lo que hace su patrón. Los llamo amigos, porque les he dado a conocer todo lo que aprendí de mi Padre. Ustedes no me eligieron a mí; he sido yo quien los eligió a ustedes y los prepare para que vayan y den fruto, y ese fruto permanezca. Así es como el Padre les concederá todo lo que pidan en mi Nombre. Ámense los unos a los otros: esto es lo que les mando.

Visión del EMM

“Amarnos los unos a los otros como Dios nos ha amado”

Misión del EMM

La misión del Encuentro Matrimonial Mundial es renovar la iglesia y cambiar el mundo, ayudando a parejas, sacerdotes y religiosas a vivir una relación totalmente íntima y responsable, proveyéndoles una “experiencia” Católica y una comunidad de apoyo continuo para llevar este estilo de vida.

Análisis de la misión

¿Cual es su propósito?

Renovar la iglesia y cambiar el mundo

¿En quién se enfoca?

En parejas, sacerdotes y religiosas

¿Qué busca que logren?

Que vivan relaciones totalmente íntimas y responsables

¿Cómo busca lograr su propósito?

Proveyéndoles una experiencia católica y una comunidad de apoyo continuo para llevar este estilo de vida.

Tareas para alcanzar la misión del EMM

1. Invitar parejas, sacerdotes y religiosas al EMM
2. Presentar una experiencia del EMM de calidad
3. Proveer apoyo de la comunidad a las parejas y sacerdotes después de vivir su experiencia del EMM
4. Desarrollar y mantener una estructura responsable para apoyar la misión del EMM